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SEXTA-FEIRA SANTA 

 

Ontem foi sexta-feira santa, um dia cheio de tradições, cheio de mitos e de 

restrições. 

Mas o que não se pode fazer na sexta-feira santa? 

A igreja católica recomenda o jejum de carne e derivados, porém é apenas uma 

recomendação, uma tradição. Cada pessoa é quem deve escolher se quer jejuar, e o que 

seria esse jejum. 

Muitos acham uma besteira, coisas que não tem nada a ver, entretanto, pra mim 

é uma forma que podemos demonstrar a Deus que não nos esquecemos Daquele que um 

dia morreu por nós, que deixou tantos ensinamentos de como deveríamos ser para que o 

mundo fosse melhor. 

Pode ser apenas uma besteira, mas o meu jejum de carne e de álcool na sexta-

feira santa é uma atitude sagrada muito importante pra mim, é uma forma de provar que 

posso me privar de algumas coisas em nome de Deus, e que ainda posso fazer muito 

mais do que isso. 
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